

• (1450)

Le très hon. Brian Mulroney (premier ministre): Monsieur le Président, le député me dit «sérieusement», alors regardons les chiffres de façon objective.

Au Canada, depuis l'assermentation du nouveau gouvernement, 580,000 nouveaux emplois ont été créés . . .

Une voix: Par d'autres . . .

M. Mulroney: . . . il dit: Par d'autres. Le gouvernement du Canada, mais oui mais . . . que ce soit de bonnes nouvelles ou . . .

Une voix: . . . C'est bon, mais c'est fait par d'autres . . .

M. Mulroney: . . . eh bien, c'est bon, mais c'est pas «d'autres».

Bon. Voilà! Je comprends.

Lorsque c'est bon pour les Canadiens, c'est bon. Et lorsque c'est bon pour les jeunes Canadiens, c'est très bon. Et cela est la philosophie du gouvernement conservateur.

* * *

[Traduction]

LES INVALIDES ET LES HANDICAPÉS

LE PROJET DE LOI SUR L'ÉQUITÉ DANS L'EMPLOI

M. Lorne Nystrom (Yorkton-Melville): Monsieur le Président, ma question s'adresse au premier ministre. Il s'est entretenu brièvement ce matin avec des Canadiens handicapés faisant partie d'une coalition contre le projet de loi sur l'équité dans l'emploi. Ces derniers se sont également entretenus avec M. Geoff Norquay, collaborateur au cabinet du premier ministre. Ces personnes, avec qui j'ai discuté dernièrement, veulent savoir si le premier ministre accepte maintenant de modifier cette mesure à leur demande, afin d'y prévoir une sanction pour les employeurs qui ne prendront pas les moyens d'instaurer l'équité dans l'emploi.

Le très hon. Brian Mulroney (premier ministre): Monsieur le Président, ce matin, en me rendant au caucus de mon parti, je me suis entretenu dans le couloir avec d'excellents porte-parole de cette coalition, qui m'ont rapidement exposé leur point de vue. Depuis, j'ai eu l'occasion d'évoquer la question avec le ministre de même qu'avec Geoff Norquay, à qui j'avais demandé de recevoir ces personnes dans la salle du cabinet. Il rédige actuellement un compte rendu à mon intention et je vais en discuter avec lui lorsque j'aurai quitté la Chambre.

L'ENGAGEMENT TEMPORAIRE DANS LA FONCTION PUBLIQUE

M. Lorne Nystrom (Yorkton-Melville): Monsieur le Président, je remercie le premier ministre de sa réponse. Le groupe voulait aussi savoir si la Fonction publique compte embaucher à des postes permanents un plus grand nombre de handicapés. A l'heure actuelle, 76 p. 100 des fonctionnaires handicapés n'ont qu'un poste temporaire et sont les premiers licenciés en cas de compressions budgétaires.

Questions orales

Le très hon. Brian Mulroney (premier ministre): Monsieur le Président, le discours du trône et nos deux exposés budgétaires contenaient des mesures particulières en vue de venir en aide aux handicapés. Mais cela ne saurait suffire, car nous sommes conscients de nos responsabilités envers ces personnes. Le gouvernement du Canada entend continuer à rechercher avec elles des moyens de répondre à certains de leurs objectifs, fort légitimes.

* * *

LA LOI DE L'IMPÔT SUR LE REVENU

LES AUDIENCES D'UN COMITÉ

M. Lorne Greenaway (Cariboo-Chilcotin): Monsieur le Président, ma question s'adresse au président du comité permanent des finances, du commerce et des affaires économiques. Peut-il dire à la Chambre si une simplification de la Loi de l'impôt sur le revenu est à l'ordre du jour du comité?

M. Don Blenkarn (Mississauga-Sud): Monsieur le Président, le comité permanent s'est scindé en deux groupes dont un va commencer le 8 avril à fouiller la Loi de l'impôt sur le revenu en vue de présenter des recommandations quant à la simplification de l'impôt sur le revenu des particuliers et des formulaires de déclaration de l'impôt sur le revenu des particuliers.

* * *

LES JEUNES

LE FINANCEMENT DES PROGRAMMES DE FORMATION ET D'EMPLOI

L'hon. Lloyd Axworthy (Winnipeg-Fort Garry): Monsieur le Président, ma question s'adresse au premier ministre. Celui-ci a dit s'inquiéter du demi-million de jeunes Canadiens ou presque qui n'ont pas encore trouvé de l'emploi. Si c'est bien le cas, ne croit-il pas qu'il conviendrait de rétablir les niveaux de financement d'il y a deux ans, lorsqu'un montant supplémentaire de 200 millions de dollars avait été fourni à nos établissements d'enseignement et que les programmes de création directe d'emplois avaient donné 100,000 nouveaux emplois?

L'hon. Flora MacDonald (ministre de l'Emploi et de l'Immigration): Monsieur le Président, il y a deux ans, les fonds destinés aux jeunes par le ministère de l'Emploi et de l'Immigration étaient de 694.8 millions de dollars. Même si le taux de chômage est de beaucoup inférieur aujourd'hui, les fonds maintenant consacrés aux programmes de formation et d'emploi des jeunes sont de 732.2 millions de dollars.

LE MONTANT DU FINANCEMENT

L'hon. Lloyd Axworthy (Winnipeg-Fort Garry): Monsieur le Président, quand la ministre va-t-elle se décider à engager un nouveau comptable? Le fait est que les statistiques pour l'année en question étaient de 950 millions de dollars et 270,000 emplois. Ce qui cloche chez la ministre et son ministère, il me semble, c'est qu'ils ne savent pas ce qui se passe.